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EL DIARIO QUE CADA NOCHE LLEGA  A TU CASA

DROGA A GRAN ESCALA

MURIÓ 
SOURROUILLE

DEFINIERON QUIÉNES SERÁN 
LOS NUEVOS JUECES Y FISCALES

E
l ex ministro de Eco-

nomía del gobierno

de Raúl

Alfonsín, Juan Vital Sou-

rrouille, falleció hoy en

Buenos Aires a los 80

años de edad. El econo-

mista ligado al radicalismo

padecía cáncer y estaba in-

ternado en el Instituto Argen-

tino del Diagnóstico (IADT)

desde el pasado lunes.

La gestión ministerial del de-

saparecido economista

quedó signada por la imple-

mentación del Plan Austral,

un amplio programa desti-

nado a reducir la elevada in-

flación que en la época llegó

a alcanzar el 30% mensual,

un objetivo cumplido apenas

de manera transitoria.

Con la llegada del plan de

Sourrouille, el austral reem-

plazó al peso argentino

como y llegó a valer más

que un dólar. Dos años des-

pués, todo se desbarrancó

HAY 6,6 MILLONES DE 
PERSONAS EN EL PAÍS QUE 
ESPERAN EL SEGUNDO 

COMPONENTE DE LA SPUTNIK V

La Policía Federal secuestró más de 

800 kilos de marihuana en Formosa y 

detuvo a dos sanjuaninos

Ramhe Quattropani, Conti Picco, 

Pablo Farina, Claudia Galante y 

Gallastegui Malla fueron los elegidos
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EL SAN JUAN QUE UD. NO CONOCIÓ

LLEGAN

LOS AUTOS

L
a aparición del automó-

vil en la primera década

del siglo XX supuso un

cambio monumental en la

economía y la vida misma de

la gente. Entre otras cosas

debieron eliminarse las ace-

quias que cruzaban calles,

surgir agencias de venta de

autos, estaciones de servicio,

talleres. Estas dos fotos son

representativas de esos años.

El Ford T 

de don Alberto. 

En 1918, con 20 años, Al-

berto J. Castilla decidió se-

guir los pasos de su tío

Adolfo Söhn, un ex cónsul

alemán, que había sido

trasladado a San Juan

como gerente del banco

Español. Acá entró a traba-

jar en aquel banco pero el

espíritu aventurero nunca lo

perdió. En 1922 a abrió la

primera concesionaria de

autos Ford en San Juan.

Desde entonces su nombre

estuvo ligado a los automó-

viles Ford. En esta foto

aparece don Alberto mane-

jando un Ford T.

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com, el portal de la Fundación Bataller

1912- El vendedor 

de autos

Parado, a la derecha del automóvil,

aparece don José Lahoz, padre de

doña Urbelina Lahoz de Gnecco.

Era propietario de una agencia de

Ford, en Alto de Sierra. Observe a

los vendedores, sobre el Viejo Ford

T. La gente de dinero enloquecía

por tener su auto aunque la caren-

cia de caminos, la ausencia de me-

cánicos especializados y las

poquísimas “bombas de nafta”, limi-

taban su accionar. (Publicado en el

libro “El San Juan que Ud. no cono-

ció”, de Juan Carlos Bataller - Foto

perteneciente al Museo Histórico

Agustín Gnecco)

https://www.sanjuanalmundo.com/
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LA VIDA EN FOTOS

“Amor sin locura no es amor”

Es lo que dijo la Noriega. La vida

de la abogada María Filomena No-

riega es casi un reality show. Sus

actos son siempre públicos, tantos

los que tienen que ver con su pro-

fesión como con su vida privada.

Esta vez fue noticia que, junto a su

novio, el médico Luis Camargo, se

lanzara en paracaídas.

El hijo del presidente

“No me considero hombre, me

considero persona no binaria”. Es-

tanislao, el hijo de Alberto Fernán-

dez, también conocido como

Dyhzy, dijo a través de las redes

sociales que “cuando el estado

reconoce una ley, todo se va natu-

ralizando como ocurrió con el ma-

trimonio igualitario”. Y destacó

que “este tipo de derechos nece-

sitan primero ser reconocidos por

el Estado, aunque exista gente

que sea homofóbica o transfó-

bica”.
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Protestas en Colombia dejan 22 detenidos y

21 policías heridos

Al menos 22 personas fueron de-

tenidas en las protestas del pa-

sado martes en Colombia, en las

que además 21 policías resultaron

heridos, ninguno de ellos de gra-

vedad, según informaron las auto-

ridades sobre la jornada de

manifestaciones del Día de la In-

dependencia. Las detenciones

ocurrieron principalmente en las

ciudades de Pasto, Bogotá, Mani-

zales, Pereira y Cali.

Lluvias torrenciales en China

Al menos 33 muertos y 8 desapa-

recidos por las lluvias torrenciales

en el centro de China. En Zhengz-

hou unas 376.000 personas fue-

ron evacuadas y más de 200.000

hectáreas quedaron sumergidas.

Se produjeron daños millonarios.

Xi Jinping calificó las inundacio-

nes de "sumamente graves".
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URUGUAY ALCANZÓ EL 70% DE SU POBLACIÓN 
VACUNADA CON AL MENOS UNA DOSIS

Satdjian, dijo al medio local El País
que hay que tener en cuenta que los
jóvenes de entre 12 y 18 años fueron
la última franja que se incorporó al
esquema y que en cierta medida “es
esperable” que demoren un poco en
anotarse debido a su edad.
Además, agregó que al ser el rango
etario con menor adhesión a la va-
cuna, aún no hay ningún menor de
18 años que haya cumplido los 14
días después de la segunda dosis y,
por lo tanto, ninguno cuenta con la
inmunización completa.
Si bien Uruguay registró el sábado
sus primeros casos de la variante
Delta, con 26 personas contagia-
das tras viajes al exterior, las auto-
ridades esperan que el nivel de
vacunación atenúe el impacto de
la cepa detectada por primera vez
en India y que está causando rebro-
tes del virus en varias regiones del
mundo.

Ya 7 de cada 10 uruguayos tiene al menos una dosis de
vacuna contra el coronavirus

Estas cifras convierten al país en el de mayor porcentaje de vacunados contra

la Covid-19 en el mundo, por encima de Canadá, Reino Unido, España, Italia,

Alemania, Estados Unidos y Francia.

U
ruguay alcanzó este martes el
70% de su población inocu-
lada con al menos una dosis

contra el coronavirus, de acuerdo al
monitor oficial de vacunación, en
medio de una abrupta desaceleración
de los peores indicadores de la pan-
demia, aunque el 10 % de los habili-
tados para vacunarse aún no lo
hicieron.

En el país sudamericano de 3,5 mi-
llones de habitantes, alrededor de
2,48 millones de personas recibie-
ron al menos la primera inyección
de las vacunas de Sinovac, Pfizer
o Astrazeneca.
De ellos, la gran mayoría (2,09 mi-
llones o el 59% de la población) ya
cuenta con el esquema completo.

Esto convierte al país en el de mayor
porcentaje de vacunados contra la
Covid-19 en el mundo, por encima de
Canadá, Reino Unido, España, Italia,
Alemania, Estados Unidos y Francia.

Si se toma en cuenta solo la pobla-
ción objetivo, es decir todos los ma-
yores de 12 años, la nación ya
inmunizó al 84% con una dosis y al
70% con dos.
Los excelentes índices de inmuniza-
ción van de la mano con una abrupta
caída de los contagios, muertes e in-
ternaciones en terapia intensiva por
Covid-19 que se registra desde junio.

Hasta el lunes se contabilizaban
4.082 casos activos, un pronun-
ciado descenso del pico alcanzado
a finales de mayo, cuando el país
llegó a tener 36.121 personas cur-
sando la enfermedad.
Asimismo, luego de permanecer du-
rante varias semanas como la nación
con más muertes diarias en relación

a su población, con un récord de 79
decesos el 15 de abril, en los últimos
7 días promedia 8 fallecimientos dia-
rios.

Basado en estos auspiciosos resulta-
dos, el presidente Luis Lacalle Pou,
que nunca decretó confinamientos
obligatorios, dijo que espera la
confirmación de la tendencia para
flexibilizar el cierre de fronteras en
la primavera austral, según informó
la agencia de noticias AFP.

No obstante, aproximadamente un
10% de la población que está habili-
tada para vacunarse no lo hizo,
según cifras oficiales con personas
que se distribuyen entre las diferen-
tes franjas etarias, pero son los me-
nores de 18 los que menos se
agendaron.
El subsecretario de Salud, José Luis
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“PINGDEMIC”, EL DESABASTECIMIENTO EN 
SUPERMERCADOS POR LA EXPANSIÓN DEL DELTA
L

os supermercados británicos
están teniendo problemas con
el abastecimiento por el fenó-

meno llamado “pigndemic” que
sintetiza la ausencia de trabajado-
res del sector que se vieron obliga-
dos a aislarse por el crecimiento
de casos ante la expansión de la va-
riante Delta.
Es una epidemia dentro de la pande-
mia, el “pingdemic” es un juego de
palabras entre “ping”, el sonido que
hace la notificación oficial de los telé-
fonos celulares que indica la obligato-
riedad de aislarse, y “epidemic”.

El número de nuevos positivos en
el país se disparó en las últimas
semanas, rozando los 50.000 dia-
rios, por lo que cientos de miles de
casos de contacto se vieron obliga-
dos a aislarse, dejando sin personal a
numerosos sectores económicos,
desde el transporte hasta la distribu-
ción de alimentos.
Otros comercios, como tiendas, esta-
ciones de servicio y hasta el correo
están siendo afectados por las au-
sencias.

Más de 600.000 personas que utili-
zaron la aplicación de prueba y
rastreo del virus del sistema de
salud público conocida como
“NHS Covid-19” en Inglaterra y
Gales recibieron alertas para que
se aíslen en la semana entre el 8 y el
15 de julio, lo que representa un au-
mento del 17% con respecto a la se-
mana anterior, según informó la BBC.
Las alertas en la app notifican a los
usuarios si han estado en contacto
cercano con un caso positivo de co-
ronavirus, por lo que se le reco-
mienda que se aíslen durante diez
días. En Inglaterra, se enviaron
607.486 alertas a los usuarios en el
período comprendido entre el 8 y
el 15 de julio y otras 11.417 en
Gales.

En ese sentido, muchos británicos
están eliminando la aplicación de sus

teléfonos para no ser alertados y evitar
tener que aislarse, según reveló una en-
cuesta de la consultora YouGov. El nú-
mero de nuevos positivos en el país se
disparó en las últimas semanas, rozando
los 50.000 diarios.

Ante esta situación, el Gobierno anun-
ció por su parte que ciertas industrias
podrán solicitar exenciones de perso-
nal, lo que permitirá a los trabajadores
esenciales que fueron alertados regresar
al trabajo después de un test de PCR en
lugar de la cuarentena.
En las portadas de casi toda la prensa
británica de este jueves había fotos de
estantes de supermercados vacíos, un
reflejo de las consecuencias que está te-
niendo la situación.

El avance de la variante Delta

D
e fondo está el crecimiento de
casos de coronavirus por la
transmisión comunitaria de la va-

riante Delta, considerada más conta-
giosa.
Según consignó el sitio de noticias britá-
nico iNews, los miembros del Grupo
Asesor Científico para Emergencias
(Sage), dijeron que el primer ministro
Boris Johnson debería estar listo para
tomar medidas en la primera semana de

agosto para evitar que se saturen los
hospitales públicos.

Al ritmo que van los contagios, se es-
pera que las hospitalizaciones dia-
rias en el Reino Unido alcancen a
fines del próximo mes entre 1000 y
2000, mientras que las muertes dia-
rias podrían oscilar entre 100 y 200.
Sin embargo, las últimas cifras mues-
tran que a mediados de julio, seis se-
manas antes del pico esperado, había
745 pacientes ingresados   en un hospi-
tal en el Reino Unido en un día, y esa
cifra continuó aumentando incluso
antes de la relajación del 19 de julio de
todas las restricciones llamado “Día de
la Libertad” .

El lunes se registraron 4.567 pacien-
tes hospitalizados con coronavirus,
611 de los cuales estaban en camas
con ventiladores, lo que representa
un aumento del 38,4% respecto a la
semana pasada.
Según Chris Whitty, director médico de
Inglaterra, las hospitalizaciones se du-
plicaban aproximadamente cada tres
semanas, lo que podría significar que
cerca de 1500 personas sean hospita-
lizadas al final de la primera semana
de agosto.

En las portadas de casi toda la prensa británica de este jueves había fotos de

estantes de supermercados vacíos.
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EEuu rEgiStró un
fuErtE aumEnto dE
ContagioS dE Covid-19
En niñoS

La Academia Estadounidense de

Pediatría y los CDC expresaron

preocupación ante el incremento en

el número de menores infectados y

llamaron a profundizar los cuidados

para protegerlos de la más conta-

giosa variante Delta. Los niños sin

comorbilidades suelen cursar la en-

fermedad sin síntomas graves, aun-

que son un foco de propagación del

virus que los expertos ven con

preocupación.

avanza la invEStigaCión
por El aSESinato dEl 
prESidEntE dE haití, 
JovEnEl moiSE

El magnicidio fue cometido, según
las pesquisas, por un comando de
26 mercenarios colombianos que
irrumpieron en la residencia presi-
dencial en la madrugada del 7 de
julio, sin hallar resistencia por parte
de las fuerzas de seguridad que
custodiaban la mansión, en Puerto
Príncipe. Por el momento, 26 per-
sonas han sido arrestadas, inclu-
yendo 18 colombianos, en su
mayoría militares retirados, así
como dos policías haitianos y seis
civiles, algunos de ellos con doble
nacionalidad estadounidense.

Jueves 22 de julio 2021

Anyelo Troya, un fotógrafo que

participó de las protestas en

Cuba y colaboró con el video de

“Patria y Vida” fue sometido a un

juicio sumario y condenado a un

año de prisión, según informó su

madre. Además del artista, otras

11 personas fueron sentencia-

la diCtadura Cubana CondEnó a uno dE loS 
artiStaS dE “patria y vida” y a otraS 11 pErSonaS

das a condenas de 10 meses a

un año. El director de Human

Rights Watch, José Vivanco, de-

nunció que fue un proceso suma-

rio, no tuvieron abogado

defensor, no le avisaron a las fa-

milia y tampoco obtuvieron una

copia de su sentencia. 

alarma En la CaSa
blanCa por un 
poSiblE brotE dE
Covid-19

Fuentes del gobierno dijeron que
un funcionario de la Casa
Blanca, completamente vacu-
nado dio positivo fuera del cam-
pus de la casa de gobierno
estadounidense. Al mismo
tiempo, un vocero de la presi-
dente de la Cámara de Repre-
sentantes, Nancy Pelosi, dio
positivo por Covid-19 esta se-
mana después de interactuar con
varios legisladores.

El SEnado dE ChilE 
aprobó El matrimonio 
igualitario, quE aún dEbE
paSar por diputadoS

Por amplia mayoría, los congresis-

tas dieron luz verde a la iniciativa

legislativa que permite la adopción

y la filiación en parejas del mismo

sexo, a diferencia del Acuerdo de

Unión Civil, la figura legal que está

vigente en el país andino desde

2015. Ahora pasa a la Cámara de

Diputados para su segundo trámite

legislativo
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“ Primero habrá una etapa de investigación y

consulta que permita a

los expertos brindar 

operaciones seguras a

los ciudadanos, teniendo

en cuenta que los 

ciberdelincuentes avan-

zan con igual o más 

rapidez que los encarga-

dos en seguridad”

S
ea por el espacio que ocupa en

el bolsillo, la falta de él en mo-

mentos clave, el peso de las

monedas en la billetera, la tentación

de un delincuente o, incluso, cuestio-

nes higiénicas, el dinero en efectivo

parece tener los días contados en la

Unión Europea. En los últimos días el

Banco Central Europeo (BCE), ente

regidor de los bancos centrales de los

países de la eurozona, develó en un

comunicado su proyecto piloto de mo-

neda digital para introducir a largo

plazo el «euro virtual». Esto se da en

respuesta al claro avance de las

transacciones con tarjetas, que expe-

rimentaron un boom sin precedentes

a raíz de la pandemia, al avance de

las criptomonedas y la lucha contra la

economía en negro.

s   s   s
Para tener en cuenta, Alemania es

uno de los países del mundo donde

más se sigue usando el dinero efec-

tivo para realizar compras. Esa ten-

dencia se revirtió en el último año,

donde las transacciones con tarjeta

crecieron un 48% respecto a años an-

teriores, mientras que en Suecia,

desde hace años, alrededor del 80%

de las compras se hacen por medios

digitales.

s   s   s
Respecto al proyecto en sí, primero

habrá una etapa de investigación y

consulta que permita a los expertos

brindar operaciones seguras a los

ciudadanos, teniendo en cuenta que

los ciberdelincuentes avanzan con

igual o más rapidez que los encarga-

dos en seguridad; si esta fase de-

muestra ser competente, el euro

virtual podría ver la luz en el año

2025. De esta manera, Europa se su-

maría a Estados Unidos y China en la

creación del reino económico digital,

que le asegure una soberanía y una

independencia económica competi-

tiva respecto a las dos potencias que

tienen sus proyectos más avanzados.

China, cuya moneda es el yuan, está

probando desde marzo el «e-yuan»

con la ambición de convertirlo en la

moneda digital por excelencia que

compita con el dólar.

s   s   s
Este euro virtual va a permitirle al ciu-

dadano obtener su cuenta directa-

mente desde el BCE sin depender de

bancos comerciales y con la promesa

de que, a diferencia de las criptomo-

nedas que varían su valor de acuerdo

a la ley de oferta y demanda, dicho

euro mantendrá el mismo valor todos

los días; además, la emisión de crip-

tomonedas como el Bitcoin dependen

de un algoritmo y no de una política

monetaria. Quienes ven con reserva

este proyecto justamente son los ban-

cos, que temen un éxodo de clientes

que pretendan ahorrar en costos de

gestión de cuentas, depósitos y

demás operaciones bancarias que le

reportan una comisión al banco. Para

paliar ese probable efecto, una posi-

bilidad es que las cuentas del BCE

graven con un impuesto la creación

de cuentas digitales a partir de cierto

monto.

s   s   s
Esto sería un cambio de paradigma, y

todos los cambios semejantes llevan

tiempo, desconfianza y paciencia.

Mientras que el dinero en efectivo es

anónimo, las dudas por la privacidad

y seguridad de datos digitales urgen

en todos los ámbitos de la vida mo-

derna. De concretarse, se trataría del

proyecto más ambicioso y disruptivo

desde que se suprimieron las mone-

das locales y se acuñó el euro en

papel el 1 de enero de 1999. Desde

el BCE se ha dicho que se continuará

emitiendo dinero en efectivo y que los

pasos siguientes se darán con cau-

tela, pero que llegará un momento en

que no habrá marcha atrás.

¿Adiós efectivo, hola euro virtual?

DESDE EUROPA

Por Mariano Eiben
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duros y exigimos lo que tiene

que llegar”, comentó Nicolini.

La vacuna rusa, una de las prime-
ras en llegar al país, fue aplicada
sobre todo a personas mayores en
las primeras etapas de la campaña
de inmunización. La firma de más
acuerdos (Sinopharm, Astrazeneca
y la reciente donación de Moderna)
permitió acelerar la vacunación,
pero las demoras en el suministro

L
as demoras en la llegada de la
vacuna rusa contra el Covid-19 a
la Argentina no solo fueron mo-

tivo de disputa en nuestro país. El re-
clamo por la falta de dosis, sobre
todo del Componente 2 de la Sput-

nik-V, llegaron también a Moscú. Así
se desprende de un correo electrónico
de Cecilia Nicolini, asesora en mate-
ria de salud del presidente Alberto
Fernández, a Anatoly Braverman, di-
rector del Fondo Ruso de Inversión Di-
recta (RDIF).

En el mail de Nicolini a Braverman,
enviado el 7 de julio pasado y difun-
dido este jueves 22 de julio por Carlos
Pagni en el diario La Nación, la funcio-
naria denuncia una “situación crí-
tica” por la falta del segundo
componente de Sputnik-V, vacuna
aprobada en 69 países. La asesora
presidencial reclama “urgentemente”
la llegada de segundas dosis y cues-
tiona los plazos de los rusos para la
aprobación de la producción local de
la vacuna, a cargo de Richmond. Ade-
más, critica supuestos intentos rusos
de modificar los términos del acuerdo
inicial firmado con el Gobierno argen-
tino.

La veracidad de la carta fue confir-
mada hoy por la propia funcionaria en
diálogo con Radio Con Vos. “Por su-
puesto, esa carta existe y es parte

de las comunicaciones con la Fede-

ración Rusa en el marco de las ne-

gociaciones por la compra y envío

de la vacuna”, dijo la asesora.
“Hay muchísimas notas, tenemos

una comunicación constante. El

compromiso de la Federación Rusa

desde un comienzo fue cumplir con

el contrato. Nos ponemos serios,

“EXIGIMOS LO QUE 
TIENE QUE LLEGAR”

ruso no ayudaron a completar el es-
quema para muchas personas, algu-
nos de ellos entre los más
vulnerables al virus.
Por eso, Cecilia Nicolini en su misiva
afirma que “todavía estamos espe-
rando un mínimo de componente 2

para completar al menos los trata-

mientos de personas con más de

90 días de intervalo mínimo”.

.
Los reclamos de 

Cecilia Nicolini a Rusia

“Fuimos super proactivos para en-

contrar una solución a las dificulta-

des que tuvieron con esto, pero no

pudimos tener siquiera el mínimo.

Necesitamos urgentemente al

menos un millón de dosis para ino-

cular a adultos mayores este fin de

semana”, reclama Cecilia Nicolini. 
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Nicolini junto al presidente Alberto Fernandez.
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DURÍSIMO RECLAMO DE CECILIA NICOLINI A 
LOS FABRICANTES RUSOS DE SPUTNIK V 

s

Pasa a pág. siguiente

“Todavía estamos espe-

rando un mínimo de

componente 2 para com-

pletar al menos los trata-

mientos de personas con

más de 90 días de inter-

valo mínimo”.



En el mail, la asesora recuerda ade-

más que todavía está pendiente la

entrega de más de 18 millones de

dosis, 13 de ellas del componente 2.

Para presionar a los rusos, la funcio-

naria comenta que Argentina acaba

de “firmar un decreto presidencial”

que “nos permite firmar contratos con

empresas americanas y recibir dona-

ciones de los Estados Unidos”.En esa

línea, menciona la ventaja de que

esas vacunas están aprobadas para

uso en menores de 18 años. “Pedi-

mos a tu equipo un protocolo de

pediátricos, para poder hacer un

estudio acá, pero aún no recibimos

nada”, reprocha la carta.

Nicolini luego menciona también las

demoras de un estudio iniciado en

enero para investigar las combinacio-

nes de vacunas Sputnik-V y Astraze-

neca. “Hemos iniciados estudios

propios”, comenta la funcionaria

sobre los ensayos realizados en Ar-

gentina, precisamente motivados por

la falta de componente 2 de la va-

cuna rusa.

Richmond y la producción

local de Sputnik-V

C
ecilia Nicolini destaca que la

producción local de la vacuna

rusa —desarrollada por la em-

presa Richmond deMarcelo Figue-

ras con el nombre de “Sputnik

Vida”— “fue un gran paso para

ambos”. Incluso, agrega, el presi-

dente Alberto Fernández “participó

del lanzamiento, esperando por más

de dos horas”.

“Estamos muy contentos y apoyamos

a Richmond”, sostiene la funcionaria,

que a continuación reprocha que los

resultados no hayan estado disponi-

bles antes del 9 de julio, Día de la In-

dependencia en Argentina.

“Esperábamos que estuvieras es-

pecialmente encima de este tema”,

le reclama Nicolini a Braverman. “Era

el único y más importante pedido

del presidente Fernández y una vez

“EXIGIMOS LO QUE...

más fue una decepción para él y

para el país”, completa.

La funcionaria menciona además

que “alguien de tu equipo de produc-

ción está pidiéndole a Richmond que

le pida al Ministerio de Salud el

cobro de las dosis producidas aquí”.

“No podemos cambiar nuestro

contrato, mucho menos teniendo

un intermediario local. Podría ser

un enorme problema político y de

opinión pública para todos si cam-

biamos una letra del contrato ori-

ginal”, explica luego.

Sobre este punto, Nicolini protesta

porque “nunca fuimos oficialmente

informados por ustedes, con quien

tenemos el contrato, para que estu-

diemos esta opción”. “Recuerden

que pudimos firmar el contrato en

primer lugar porque el RDIF es una

entidad controlada por el Estado

Ruso, por lo que fue un acuerdo

entre estados”.

“Podemos recibir y recoger vacunas
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donde digan: Moscú, Beijing, Seúl,

Bombay, incluso Buenos Aires. Pero

el pago y las responsabilidades por

eventuales indemnizaciones son

entre nosotros y RDIF. Incluso permi-

timos a Richmond importar la mayor

parte de la producción sin impuestos

(millones de dólares). Firmamos estas

excepciones con buena voluntad, en-

tendiendo que las dosis serían entre-

gadas a nosotros”, agrega.

“Reconocemos tu trabajo duro, el

compromiso con Argentina y todo el

trabajo que hemos hecho juntos.

Pronto se publicará un nuevo estudio

sobre eficacia (de las vacunas), efec-

tividad después de seis meses y res-

puesta a las nuevas variantes (de

Covid-19). Respondimos siempre e

hicimos todo lo posible para que

Sputnik-V sea un gran éxito, pero nos

están dejando con muy pocas opcio-

nes para seguir luchando por este

proyecto. Además, como mencioné

una vez, estamos enfrentando perse-

cuciones legales como funcionarios

por estas demoras, lo que pone en

riesgo nuestro Gobierno”, completa

Nicolini sobre el final de la carta.

“Por favor, trabajemos juntos en una

solución real y posible. Podés contar

con nosotros. Esperando tener noti-

cias tuyas pronto, lo mejor, Cecilia”,

firma Nicolini.

“Pedimos a tu equipo 

un protocolo de pediátri-

cos, para poder hacer un

estudio acá, pero aún no

recibimos nada”,

El presidente de Laboratorios Richmond, Marcelo Figueiras,

junto a Carla Vizzotti y Cecilia Nicolini.
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Ruso el envío de al menos un mi-
llón. En total, hasta ahora llegaron
9.375.670 del componente uno,

pero apenas 2.493.160 del compo-

nente dos de Sputnik V.

De estas cifras, según los datos oficia-
les del Ministerio de Salud de Na-
ción, se aplicaron un total de

8.882.070 primeras dosis de Sputnik

y solo 2.235.238 de la segunda.Sin
embargo, según el análisis de la Uni-
dad de Datos de Infobae, hay en
stock en el país 493.600 dosis del

primer componente y apenas

257.922 del segundo, cuando hay

6.646.832 de personas que esperan

la aplicación de este último para

completar su esquema vacunatorio.

NOTA DE TAPA

HAY 6,6 MILLONES DE PERSONAS EN EL PAÍS QUE 
ESPERAN EL SEGUNDO COMPONENTE DE LA SPUTNIK V

M
ás de 6,6 millones de per-

sonas esperan en el país

la aplicación de la se-

gunda dosis de la Sputnik V, cuyo

segundo componente - a diferencia
del resto de las vacunas contra el
COVID-19 - es distinto del primero.
Rusia no cumplió hasta ahora con la
entrega de las dosis comprometidas.
Pero la deuda del segundo compo-
nente es mucho mayor que la del pri-
mero por la demora que enfrenta el
Centro Gamaleya en su producción.

A esta situación se suma, que muchos
de los que recibieron la primera

dosis hace más de tres meses- el in-

tervalo establecido por el Gobierno

en marzo-, y son mayores de 60

años, ya que fueron de los primeros
grupos etarios vacunados. El último
envío del segundo componente de la
vacuna rusa fue el 12 de julio, cuando
llegaron 550.000 dosis. Fue justo des-
pués de la carta de Nicolini -publicada
hoy por el diario La Nación-, y luego de
que la asesora le pidiera al Fondo
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Sin certezas sobre su arribo provenientes de Rusia, el Gobierno se enfrenta a un 

dilema sobre cómo completar la inoculación de los que recibieron la primera dosis

EN CÓRDOBA ROBARON 
SEGUNDAS DOSIS DE 
SPUTNIK V Y SINOPHARM

Las autoridades del vacunatorio de
Río Ceballos, en Córdoba, notaron
hace unas semanas un faltante de
vacunas contra el coronavirus que

luego se supo que fueron robadas.
En total se perdieron 20 segundas
dosis, 10 de Sputnik V y 10 de Si-
nopharm. El episodio se registró el
sábado 10 de julio en el centro de
salud municipal “Doctor Norcelo
Cardozo” de la localidad de Río Ce-
ballos, a 35 kilómetros de la capital
de Córdoba, pero recién se con-
firmó el lunes 12.

ANSES PAGARÁ $17.000
POR ÚNICA VEZ

El organismo estatal oficializó el ca-
lendario de un bono extraordinario
para beneficiarios que se otorgará
en agosto. Lo recibirán las benefi-

ciarias de la Pensión no Contribu-
tiva para Madre de 7 hijos en
agosto, quienes no deberán hacer
ningún trámite ya que verán en sus
cuentas bancarias la transferencia.
En este sentido, se compone del
bono de $5.000 para jubilados y
pensionados junto con el inicio de la
recarga de saldo de la Tarjeta Ali-
mentar del programa Argentina con-
tra el Hambre.
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E
l Grupo Werthein se mete en
el mercado de la TV y acordó
con la compañía estadouni-

dense AT&T la compra de DirecTV
Latinoamérica y Sky Brasil. De
acuerdo a información a la que ac-
cedió Perfil.com, la operación se
concretaría en un monto cercano
a los US$500 millones.
La empresa argentina adquiere la
compañía Vrio Corp, que
administra DirecTV Latinoamé-
rica -excepto México- y Sky Brasil,
como también la participación
en Torneos, empresa que organiza
y televisa eventos deportivos en Ar-
gentina.

Aunque no se informo el valor de
la transacción, AT&T, empresa es-
tadounidense que era accionista
principal de la compañía de televi-
sión por satélite y contenidos au-
diovisuales, había valuado a Vrio
en US$ 4.600 millones, que in-
cluían unos US$ 2.100 millones en
correcciones acumuladas en el tipo
de cambio, o sea variaciones finan-
cieras en cómo contabilizan el tipo
de cambio y su acumulación en el
tiempo.

“Nuestra visión del futuro es la de
optimizar estas marcas de entreteni-
miento líder en Latinoamérica, man-
teniendo ese liderazgo e
incrementando su propuesta de
valor invirtiendo en tecnología y con-
tenido, acompañando los hábitos de
consumo de cada uno de sus sus-
criptores, incluyendo también a la
próxima generación de consumido-
res”, dijo Dario Werthein, accionista
de la compañía.
Con 10,3 millones de
suscriptores en 11 países de Amé-
rica Latina y el Caribe, Vrio ofrece
servicios en Brasil a través de la
marca SKY y en Argentina, Barba-
dos, Chile, Colombia, Curazao,
Ecuador, Perú, Trinidad y Tobago y
Uruguay a través de la marca DI-
RECTV. DIRECTV GO es un servi-

sss
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UNA EMPRESA ARGENTINA 
COMPRÓ DIRECTV LATINOAMÉRICA
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cio de suscripción que ofrece en su
plataforma programación en vivo y
bajo demanda en Argentina, Brasil,
Chile, Colombia, Ecuador, México,
Perú y Uruguay.
La infraestructura de Vrio incluye sa-
télites y centros de transmisión de
última generación, gracias a los cua-
les es posible entregar una gran va-
riedad de contenidos a los hogares,
en formato 4k.

El holding argentino Grupo Wert-
hein tiene una diversificada cartera
de acciones en distintas áreas como
telecomunicaciones, finanzas, segu-
ros, agroindustria e inmobiliario. El
grupo vuelve al sector convergente
tras su salida de Telecom Argen-
tina, donde lograron desde 2003 a
2017 llevar a una empresa al borde
de la quiebra a ser el mayor opera-
dor nacional. Es prácticamente iné-
dito que una compañía argentina
logre adquirir activos de una em-
presa estadounidense.
Pero el Grupo Werthein no sólo se
mete en el mercado televisivo,
sino particularmente en el depor-
tivo. Es que la operación también
incluye el 65% de las acciones que
AT&T tiene en la empresa Tor-
neos (35% restante es de la fami-

Adrián y Darío Werthein, accionistas del grupo que compró Directv.

lia Nofal), una de las principales
productoras y organizadoras de
eventos deportivos en la Argentina.

En Colombia, la transacción suma
al canal deportivo colombiano Win
Sport. Así, el Grupo Werthein va a
tener como socio a la local RCN Te-
levisión en la transmisión exclusiva
de la primera división de Colombia.
Entre los derechos televisivos en
Latinoamérica, Directv abarca gran
parte del fútbol internacional con La
Liga y la Copa del Rey (España),
Premier League (Inglaterra),
Ligue 1 y Copa Francia (Francia),
Bundesliga (Alemania) y la Copa
Italia, entre otros eventos. También
posee las transmisiones de la Copa
América, Eurocopa, Copa Suda-
mericana, Recopa Sudamericana.
En otros deportes, también tiene
derechos sobre la NBA.

AT&T y Grupo Werthein acordaron
tener servicios de transición en vir-
tud de los cuales AT&T proporcio-
nará soporte, como por ejemplo en
facturación, infraestructura y so-
porte de software a Grupo Werthein
durante tres años aproximadamente
después del cierre de la transac-
ción.
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L
os negocios  se caracterizabna por

dos modelos:

B2B , (business-to-business, que

traducido al castellano serian empresas

que le venden a empresas 

B2C ( business to consumer), lo que tra-

ducido seria empresas que le venden a

consumidores.

Estos modelos establecen un conjunto

de estrategias que se adaptan a la natu-

raleza del consumidor

H2H, (Human to Human) Este modelo

trata de avanzar en la cercanía con el

cliente.

Como siempre vemos una empresa de

San Juan como ejemplo de lo que habla-

mos.

Investigando en empresas de nuestra

provincia logre dar con un modelo inno-

vador que están practicando los vende-

dores de Señor González, (Toyota San

Juan) los vendedores usan el modelo

H2H al producir videos propios de los

modelos, características y beneficios, su-

biéndolos a sus estados de Whats app y

enviando mensajes en videos a los po-

tenciales clientes, generando este lazo

de confianza que necesita un comprador

para poder decidir la compra de produc-

tos muy preciados para el cliente.

El nuevo modelo, H2H, donde los huma-

nos le venden a los humanos, son rela-

ciones humanas las que dan confianza,

las que se relacionan y por esta relación

logran la venta.

Este modelo es usado actualmente por el

Marketing Digital con el social Sales, es

el uso de las redes sociales por parte de

los equipos de ventas interactúan con los

potenciales clientes.

Es aquí donde el Marketing digital se re-

laciona con el Marketing tradicional y las

relaciones humanas para generar con-

versaciones poderosas, generar la em-

patía, la confianza, el asesoramiento y

luego una oferta de venta.

Ahora como es el uso de las redes socia-

les, principalmente whats app y linkedin

pueden potenciar este circulo de con-

fianza con estrategias trazadas en la in-

novación, la creatividad y por supuesto

un norte bien definido es la forma que

este modelo esta triunfando.

Otra característica de este modelo es

que busca eliminar la división entre ven-

dedor y comprador. La publicidad y men-

sajes carentes de sentido.

Algunos puntos básicos del modelo

aborda:

Las personas poseen emociones

Las empresas no. Por ello, se promueve

las acciones de los empleados del nego-

cio, favoreciendo una imagen humana de

la organización empresarial.

Las personas necesitan sentirse

“parte de”

La buena experiencia de un consumidor

deseará compartirla con sus conocidos,

lo que añade valor al producto o em-

presa.

Las personas tienen la necesidad de

sentir

Las empresas, por medio de su servicio,

pueden contribuir a aumentar el senti-

miento de bienestar de sus consumido-

res.

Las personas quieren influenciarPara

ello, buscará comunicar su opinión, mu-

chas veces utilizando las redes sociales.

Las personas quieren comprender. Para

ello, muchas empresas les facilitan con-

tenido que fomente este conocimiento

entre los consumidores , especialmente

sobre sus productos o servicios.

s   s   s
Como conclusión: algunos tips de cómo

llevar a cavo estrategias de marketing en

empresas con modelos H2H

a) Ser personal: una escucha activa del

consumidor, de sus necesidades e intere-

ses lo harán sentirse conectado con la

empresa. Para ello, el contenido debe ser

personalizado y estar en comunicación

constante con ellos, logrará reforzar

estos vínculos.

b) Ser auténtico y empático: al enten-

der a la audiencia, sus problemas serán

también los de la empresa. Se trata de

hacerles saber que son más que clientes.

Es así como la publicidad es más ho-

nesta y transparente con el cliente.

c) Conversar y hacer reír: a todas las

personas les gusta escuchar una buena

historia, y a todos les gusta conversar.

Más que usar las estadísticas, la em-

presa puede contar una historia, ha-

ciendo al consumidor parte de la

comunidad. Esta conexión puede lo-

grarse eficazmente añadiendo un poco

de humor al contenido.

El modelo H2H pone de manifiesto

que las persona quiere sentirse tra-

tada como persona, que no es lo mismo

que un cliente. Para ello, la empresa ne-

cesita establecer acciones que “humani-

cen” sus estrategias, enfocándose en

crear una auténtica conexión con las per-

sonas.

Como humanizar el Marketing

NEGOCIOS

Por Eduardo 

D Anna* 

(*) Eduardo DAnna es licenciado 

Marketing, Master en Marketing en In-

ternet y estrategia Digital, Master en de-

sarrollo Emprendedor e Innovación.

Preside la Agencia Calidad San Juan
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DEFINIERON QUIÉNES SERÁN 
LOS NUEVOS JUECES Y FISCALES

NOTA DE TAPA

Ramhe Quattropani, 

Conti Picco, Pablo 

Farina, Claudia Galante 

y Gallastegui Malla 

fueron los elegidos

S
on sin duda cargos

muy buscados por

los abogados san-

juaninos. Y es por eso

que tanto antes como

después de la elección

haya apuesstas y comen-

tarios.

Este jueves los diputados

aprobaron las designacio-

nes para 6 cargos judicia-

les, que es el primer

concurso que abrió el

Consejo de la Magistra-

tura este año. Se trata de

un juez de cámara, dos

jueces de primera instan-

cia y dos fiscales de pri-

mera instancia para los

cuales se seleccionaron

cuatro hombres y una

mujer. 

Tras ser enviadas las ter-

nas de los preselecciona-

dos por el Consejo de la

Magistratura, en la Cá-

mara los legisladores re-

presentantes de la

comisión de Justicia y Se-

guridad hicieron las entre-

vistas a los 15 ternados

para los cargos vacan-

tes los días 5 y 12 de

julio.

Durante la sesión de

este jueves fueron de-

signados los nuevos

funcionarios judiciales,

que son los siguientes:

Juez de Cámara de 

Apelación del Trabajo-Sala I
En la terna conformada para el cargo de Juez

de Cámara de la Cámara de Apelación del

Trabajo -Sala I, integrada por los abogados

Luis César Arancibia, Guillermo Eduardo

Rahme Quattropani y Federico Marcelo

Soria. Fue designado por unanimidad Gui-

llermo Eduardo Rahme Quattropani. Hace 5

años que es juez de Paz de 25 de Mayo.

Juez de Primera Instancia
Para el cargo vacante de Juez de Primera

Instancia (Cuarto Juzgado Civil, Comercial y

Minería), la terna estaban conformada por

los abogados Humberto Joel Conti Picco, Ri-

cardo Mariano Juárez Prieto y Romina Ga-

briela Pereyra Carta. Fue designado con 22

votos Humberto Joel Conti Picco.

De origen bloquista, fue presidente del Foro

de Abogados.

Humberto Conti Picco

Guillermo Eduardo Ramhe Quattropani

Juez de Primera Instancia
En el cargo vacante de Juez de Primera

Instancia (Quinto Juzgado Civil, Comercial y

Minería), la terna estaba compuesta por los

abogados Paola Cassab Bianchi, María Ale-

jandra Conca y Roberto Pablo Farina. Fue

designado con 23 votos Pablo Farina. Ac-

tualmente es director del área Previsional y

Laboral de Fiscalía de Estado. 

Pablo Farina s

Pasa a página siguiente
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Viene de página anterior

s

NOTA DE TAPA LOS NUEVOS JUECES Y ...

Fiscal de Primera Instancia 

(Primera terna)
Para el cargo vacante de Fiscal de Primera Instan-

cia la terna estuvo integrada por los abogados

Claudia Yanina Galante, Cristian Gerarduzzi y Da-

niela Alejandra Pringles Pinazo. Fue designada con

28 votos Claudia Yanina Galante.

Claudia Yanina Galante

Fiscal de Primera Instancia 

(Segunda terna)
Para el cargo vacante de Fiscal de Primera Instancia,

los ternados eran los abogados Eduardo Samuel Ga-

llastegui Malla, María Ximena Rodríguez Schmadice y

María Beatriz Vaca Pringles. Fue designado por 26

votos Eduardo Samuel Gallastegui Malla. Actualmente

es subsecretario de la Gestión Pública dependiente de

la Secretaría de Estado de Seguridad. 

Eduardo Samuel Gallastegui Malla.
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LA PROVINCIA ENVIARÁ 15
MUESTRAS AL MALBRÁN
PARA DETECTAR POSIBLES
VARIANTES

QUIEREN COMPACTAR 
VEHÍCULOS DE LA DIFUNTA
CORREA Y DE LA POLICÍA

SINIESTRO FATAL EN 
LA MINA GUALCAMAYO

A
sí lo planean desde el Ministerio de

Gobierno para iniciar prontamente

el tercer proceso de compactación

de vehículos en San Juan. Esta vez las mi-

radas apuntan a los rodados que están ac-

tualmente sobre un predio en la Difunta

Correa y patrulleros totalmente destruidos

pertenecientes a la Policía de San Juan. De

acuerdo a datos oficiales, son cerca de 450

autos. De esos, 150 están ubicados en el

paraje religioso, mientras que el resto son

móviles policiales que ya están en desuso.

M
inas Argentinas in-

formó que durante

la tarde de ayer,

un camión regador que circu-

laba por caminos de la mina,

por causas que están en in-

vestigación, cayó al nivel in-

mediato inferior.

Inmediatamente se activó la

Emergencia y miembros de la

Brigada Operativa y Servicio

Médico llegaron al lugar para

rescatar al operario, contes-

tando que el mismo había fa-

llecido. El trabajador era

oriundo de Jáchal y se de-

sempeñaba en Gualcamayo

desde hace más de 10 años.

Minas Argentinas dispuso el

cese inmediato de sus opera-

ciones y el inicio de la investi-

gación del accidente.

R
aúl Vallejos, jefe de Bioquímica de

Salud Pública confirmó que mañana

enviarán 15 muestras más al Malbrán

con el objetivo de detectar si existen o no más

variantes en la provincia, además de las que

ya fueron confirmadas. El funcionario explicó

que hasta el momento se recibieron los resul-

tados de 33 muestras y se esperan otros 10

más. De los resultados ya obtenidos se pudie-

ron confirmar 23 casos de las variantes Alfa,

Gamma, Lambda y Lota.

EL HUMOR EN INTERNET
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POLICIALESNOTA DE TAPA

DROGA A GRAN ESCALA
La Policía Federal

secuestró más de

800 kilos de 

marihuana en 

Formosa y detuvo 

a dos sanjuaninos

T
ras un gran operativo que llevó

adelante la Policía Federal Ar-

gentina, en el que incautaron

800 kg de marihuana en Formosa, di-

vididos en más de mil panes de droga,

dos sanjuaninos fueron detenidos, vin-

culados a una banda delictiva que

operaba desde el Barrio Teniente

Silva, de Rawson.

Así lo informó el mismo Secretario de

Seguridad de la provincia, Carlos Mu-

nisaga, quien publicó en sus redes so-

ciales imágenes y datos del

despliegue policial que desarticuló una

banda relacionada con el narcotráfico

en el país y que, además de mantener

contactos en el territorio local, también

tenía acciones en Córdoba.

“Felicito a todos los que llevaron

adelante la investigación para conti-

nuar combatiendo el narcotráfico

en la provincia y seguir constru-

yendo un #SanJuanSeguro”, sos-

tuvo el funcionario sanjuanino. 

Acorde indicaron las fuentes, el sujeto

que se encontraría en La Docta fue

sindicado como el presunto líder de la

banda, que está siendo investigada

por el Juzgado Federal N°2. Si bien no

trascendió la identidad del supuesto

jefe, lo que sí se conocieron fueron los

apellidos de los sanjuaninos aprehen-

didos. 

Se trataría de un sujeto de

apellido Flores, mientras que el otro

fue identificado como Pérez. Ambos

serían oriundos de Rawson y habrían

formado parte de la base de la banda

que operaba desde San Juan. 

U
n efectivo de Policía Ciclís-

tica, en calle 10 entre Men-

doza y Ruta 40, en

jurisdicción de Comisaría 7ª en Po-

cito,observó a un sujeto a bordo de

una moto que arrastraba a un can.

El uniformado procedió a detenerlo

y consultar con personal de Policía

Ecológica, resolviendo su vincula-

ción a expediente contravencional.

Inmediatamente se procedió a la

aprehensión de Mario Alberto Guz-

mán de 51 años de edad, quien

quedó a disposición del Juzgado de

Paz de Sarmiento. 

DETIENEN A UN HOMBRE POR ARRASTRAR A UN PERRO CON SU MOTO
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POLICIALES

L
a adolescente hoy tienen 17

años y acompañada por su

novio se animó a denunciar y a

declarar en Cámara Gesell , como

debía esconderse en un árbol durante

horas o huir de su casa para que sus

hermanos mayores no la violaran.

La adolescente contó que padecía de

ataques de angustia, se fue de su

casa en una ocasión, la buscaron y

debió regresar porque era menor, repi-

tió de grado en la escuela se alejó de

sus amigas y vivió una infancia de te-

rror.

Cuando su madre salía la dejaba al

cuidado de sus hermanos “en bue-

nas manos”, sin embargo era

cuando los adolescente aprovecha-

ban para violarla.

La víctima creció, se puso de novia y

ante el miedo que le tenía a sus her-

manos, le contó a su novio lo que ha-

cían y las amenazas, el joven la

acompañó a denunciarlos.

La causa es investigada por la UFI

ANIVI Ambos están siendo investiga-

dos por abuso sexual con acceso car-

nal agravado por el vínculo.

FISCALÍA SOLICITÓ DETENER A DOS JÓVENES 
POR VIOLAR A SU HERMANA DESDE LOS 8 AÑOS

ANIVI:

Centro

de Abor-

daje Inte-

gral de

Niños,

Niñas y

Adoles-

centes

Víctimas

P
olicías hacían recorridas

en el predio de la Finca

Resero y en un momento

advirtieron a 4 hombres que se

encontraban en el interior de un

galpón donde hay una vieja

bomba para sacar agua. Estos

desconocidos al ver a los policías,

tres de ellos comenzaron a correr

y los efectivos los persiguieron a

pie y dieron con uno de ellos, que

sería Santiago Medina.

Otro de los sujetos que no huyó

dijo cumplir la función de sereno

en la finca, pero no presentó do-

cumentación para acreditar el

mismo.

En el lugar del hecho se observó

que dichas personas se encontra-

ban realizando un pozo, además

de haber realizado la rotura de un

bloque de cemento que cubría el

cableado de conexión a la bomba

de agua que se encontraba en el

interior del galpón. 

Con las herramientas secuestra-

das, intentaban sacar un ramal de

cable de gruesas dimensiones, de

cobre, ejerciendo para ello, la ten-

tativa de extraerlo con el mala-

cate secuestrado.

Según informó fuente policial y de

Flagrancia, los detenidos fueron

identificados como Santiago

Ariel Medina, de 27 años de

edad y Alfredo Sebastián Pirri,

de 38 años, el cual dijo ser se-

reno del lugar -dato que no pudo

corroborar-.

Ambos quedaron detenidos por el

delito de robo en banda en grado

de tentativa. Además de la deten-

ción de estos sujetos, varios efec-

tos quedaron secuestrados. Un

Fiat Siena que pertenecería a

Pirri y un Renault 12 que sería de

Medina. Además, una pala, un

malacate, barreta, sierra, un par

de guantes y un ramal de cable

de gran grosor. Intervino la Comi-

saría 11°.

C
erca de las 14 de este miérco-

les, una nena de tan sólo tres

años fue atropellada en medio

de una transitada calle de Capital,

luego de que se soltara de la mano

de su padre para cruzar la calzada.

La pequeña fue envestida por un ve-

hículo conducido por una ciudadana

de 56 años.

Según informaron fuentes policiales,

el episodio ocurrió en las inmediacio-

nes del Centro Cívico, más precisa-

mente en la intersección de las calles

Las Heras e Ignacio de La Roza.

Tras ser arrollada, la menor debió ser

trasladada de inmediato al Servicio

de Urgencias del Hospital Rawson,

donde ingresó con politraumatismos.

Fue asistida y dejada en observa-

ción.

ROBABAN CABLES SUBTERRÁNEOS UNA NENA SE
SOLTÓ DE LA MANO 
DE SU PADRE Y LA
ATROPELLARON
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Y sí, finalmente hemos llegado
a la semana que tanto está-
bamos esperando. Los Jue-

gos Olímpicos (JJOO)
–competencia deportiva por exce-
lencia- se despidió de todos noso-
tros el 21 de agosto de 2016 en Río
de Janeiro y en breve nos volvere-
mos a encontrar con ella. Vaya si ha
pasado tiempo desde el último día
oficial.
Este martes, todas las delegaciones
participantes hicieron su ingreso ofi-
cial a la tan famosa villa olímpica.
Y este viernes, a partir de las 8
horas de nuestro país, los fanáticos
del deporte observamos el siempre
emocionante acto inaugural.
Y nuestra expectativa permanecerá
latente ya que en esa misma jor-
nada (viernes) tendremos a sanjua-
ninos compitiendo. ¿Repasamos
juntos cuándo debutarán nues-
tros seis representantes? ¡Agendá
cada partido!

Viernes 23 de julio – 
23:00 horas (Argentina)

La primera participación de San
Juan, la tierra argentina de la Revo-
lución Deportiva, será en el predio
del beach vóley. Es que Fernanda
Pereyra, quien se inició (por ejem-
plo) en los Juegos Argentinos de
Playa, debutará en los JJOO junto a
la experimentada Ana Gallay. En el
primer encuentro de la fase inicial,
las argentinas enfrentarán al dúo
brasileño compuesto por Agatha y
Duda.

Sábado 24 de julio – 
01:45 horas (Argentina)

Permanecé dentro de tu casa y pé-
gate al televisor. La noche será
larga, pero muy atractiva. Al rato del
partido de Fernanda Pereyra entrará
en escena el barrealino Agustín Bu-
gallo. Los Leones, el seleccionado
nacional masculino de hockey sobre
césped, defienden la corona y en el

primer compromiso enfrente estará
España.

Sábado 24 de julio – 
02:20 horas (Argentina)

El tercer y último plato de la noche
será observando lo que Argentina
haga en el ámbito del vóley mascu-
lino. Este es el equipo en el que están
la mayoría de los seis sanjuaninos. Es
el caso de Federico Pereyra, Bruno
Lima y Matías Sánchez. El debut del
cuadro argentino será ante el Comité
Olímpico de Rusia.

Domingo 25 de julio – 
00:50 horas (Argentina)

Y antes de iniciar la semana laboral el
lunes entrante, aún restan dos parti-
dos más. Uno de ellos es el que ten-
drá como protagonista a la
pocitana Candelaria Herrera junto a

MAÑANA DEBUTA EL PRIMER
SANJUANINO EN TOKIO 

Las Panteras. El elenco nacional de
vóley femenino debutará ante Esta-
dos Unidos.

Domingo 25 de julio – 
07:00 horas (Argentina)

El último compromiso con sanjuani-
nos en cancha de esta semana será
con Agustín Bugallo y Los Leones.
Los campeones olímpicos en Brasil
jugarán el segundo partido de la fase
de grupos ante Japón.
Si querés conocer más información
sobre los sanjuaninos en los Juegos
Olímpicos de Tokio 2020 no dudes
en consultar los canales de comuni-
cación de la Secretaría de Deportes.
Te esperamos
en Facebook, Twitter, Instagram, el
segmento JJOO de la nueva página
web y nuestra pestaña en Si San
Juan. ¡Éxitos para nuestros repre-
sentantes, arriba San Juan!

DEPORTES

Candelaria Herrera, Bruno Lima, Federico Pereyra, Agustín
Bugallo, Fernanda Pereyra y Matías Sánchez (de izquierda a
derecha) son los 6 sanjuaninos que estarán presentes en

Tokio 2020. Prensa y Comunicación.s
s

s
s

s

Agenda olímpica
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Con un doblete de Braian Ro-

mero, el conjunto del “Muñeco”

venció 2-0 a Argentinos Juniors

en La Paternal y será rival de

Atlético Mineiro -el verdugo de

Boca- en la próxima instancia.

El DT aseguró que se siente

confiado para lo que viene. 

River es el único equipo 

argentino en cuartos de final 

La estrella de la NBA Kevin Durán

mostró su asombro en redes

cuando se enteró de las cifras que

Kevin Duran asombrado por lo que gana Messi
ganaba Leo Messi en el Barce-

lona. Y es que los más de 600 mi-

llones de dólares de Messi son

muy superiores a los 164 millones de

dólares por los cuales él firmó con los

Nets por los mismos 4 años que Leo.
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Una taekwondista, una skater,

un jugador de tenis de mesa y

la número uno de tiro al plato,

Amber Hill, se quedaron sin via-

jar a causa del coronavirus. El

saltador australiano Jamie Ker-

mond (foto) quedó fuera por

consumo de sustancias prohibi-

das

Cocaina y Covid dejan atletas fuera de las olimpiadas

La gimnasta estadounidense Si-

mone Biles se convirtió en la pri-

mera deportista en tener su

propio emoji en Twitter. Se trata

Simone Biles, la primera deportista en tener su propio emoji en Twitter
de una cabra con una medalla

de oro al cuello y vestida con

una malla de competencia

que hace referencia al título de

mejor gimnasta de la

historia, Greatest Of All Time en

inglés o GOAT, que significa

“cabra”
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NACIÓ ANA, LA HIJA DE PAMPITA 
C

arolina Pampita Ardohain dio a

luz a su quinta hija este jueves

22 de julio. La noticia la

confirmó Luciana, la madrina de la

beba que nació a las 9:30 por parto na-

tural y pesó 3,100 kg. Anoche, luego de

su participación en ShowMatch, la mo-

delo comenzó con contracciones y

cerca de la una de la mañana ingresó

al Sanatorio Otamendi acompañada

por su marido, Roberto García Mori-

tán.

s   s  s
Según indicaron en Nosotros a la ma-

ñana, cuando los médicos la revisaron

anoche notaron que la beba aún no es-

taba ubicada para nacer. Es por eso

que le sugirieron a la modelo que sa-

liera a caminar. Y así lo hizo, siempre

con su pareja al lado. “Nos recomen-

daron caminar. ¿Será hoy?”, escribió

el empresario en su cuenta de Insta-

gram junto a las imágenes de su es-

posa siguiendo las indicaciones de los

profesionales.

s   s  s
Y esta mañana, a las siete, “todo se mo-

dificó: la beba bajó” -precisaron- y fue

trasladada a la sala de parto, en donde

dio a luz a su beba que -según informa-

ron a Teleshow desde el entorno de

Pampita- se llama Ana.

s   s  s
La pequeña es la quinta hija de Pam-

pita, que fue madre de Blanca (fallecida

en 2012), Bautista, Beltrán y Benicio -

de su relación anterior con Benjamín Vi-

cuña-, y la tercera de Roberto García

Moritán, que es papá de Delfina y San-

tino -de su matrimonio con Milagros

Brito-.

s   s  s
Luciana, la madrina de Ana, contó

este jueves en Los ángeles de la ma-

ñana, que recién se enteró el nombre

de su ahijada esta mañana, después

del nacimiento de la beba ya que la pa-

reja lo había mantenido dentro de un

enorme hermetismo.

Tal como había adelantado, Pampita

trabajó hasta el último día antes de dar

a luz a su hija. “Pasa rápido y más

(cuando estás) laburando, que las se-

manas pasan volando. Es como que

está llegando el día y a esperar y

nada más, pero no con la ansiedad de

los primeros hijos”, dijo la jurado de La

Academia quien también se definió

como “activa” durante el embarazo ya

que realizó natación y pilates. No obs-

tante, los días previos al nacimiento, es-

tuvo “con los tiempos más ajustados” y

decidió descansar.

s   s  s
En las últimas semanas, la producción

del reality show Siendo Pampita (Para-

mount+) había colocado cámaras en el

auto, en su casa y en los distintos traba-

jos con el objetivo de tener todas las

imágenes desde que la modelo entrara

en trabajo de parto. Sobre el momento

del nacimiento de su hija, Carolina había

dicho: “No hay nada decidido. No hay

presión sobre ese tema. Y vamos a

ver cuando suceda…”.

s   s  s
“Voy a hacer algo tradicional, con anes-

tesia... Ojalá sea parto natural, pero si

tiene que ser cesárea por una situación

médica, será así”, había dicho la con-

ductora a Teleshow: “Quiero que sea

un momento mágico, que se respete

la conexión y que pueda tener en mi

pecho el máximo de tiempo posible

después de que nazca; son cosas muy,

muy chicas, pero que son significativas

para mí para ese momento”.
Pampita, anoche, en el

juradode ShowMatch

La última foto que publicó Pampita antes de dar a luz
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CIFRAS

DATOS DEL COVID-19

Pacientes c/proceso infeccioso: 5.993 Recuperados: 55.761 Test negativos: 1.323

NUEVOS CASOS

CASOS FALLECIDOS

CASOS FALLECIDOS

CONFIRMADOS FALLECIDOS (acumulados)

INTERNADOS:   222
(sospechosos y COVID)

$95,69
$101,69

$110,95
$119,33

$95,80             $101,46

$96,21             $96,41

$96,02         $100,78

$181,00         $187,00

$95,69

$110,95

$17,44

$2,0600

$0,0113

$0,1156

$114,21

$0,4500

$12,2500

$4,0000

$101,69

$119,33

$20,05

$2,3725

$0,0141

$0,1374

$132,70

$0,5325

$14,5000

$4,8150

$179,50           $184,50

$166,36           $166,43

$166,91           $166,98

$167,79

1.598

TOTAL
SAN JUAN

TOTAL ARGENTINA

TOTAL EN EL MUNDO

NUEVOS CASOS: 13.500 FALLECIDOS: 267

4.812.351

192.343.125 4.131.804

103.074

316 1.003
FALLECIDOS

6 62.757

PACIENTES INTERNADOS ÁREA CRÍTICA: 114
PACIENTES C/ ASISTENCIA RESPIRATORIA: 39

PACIENTES EMBARAZADAS: 1 PACIENTES PEDIÁTRICOS: 3

Fuente: https://sisanjuan.gob.ar/salud-publica/2021-07-22/33740-parte-de-salud-publica-sobre-coronavirus-n-504-22-07

Fuente: https://www.argentina.gob.ar/salud/coronavirus-COVID-19/sala-situacion

Fuente: COVID-19 Dashboard by the Center for Systems Science and Engineering (CSSE) at Johns Hopkins University

https://coronavirus.jhu.edu/map.html

-0,16%

-0,68

2,09%

0,23%

u$s 1.807,60

u$s 71,77

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



Jorge Osvaldo Pí

Gustavo Andrés
Savoca

Alegría Clara Estela
Azerrad

Carlos Klement Lucas Amín Tejada

Manuel Peñafort

Jesús Soledad
Albornos

Beatriz Martínez

Verónica Ayelén
Basso

►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Lucas Amín Tejada
Jesús Soledad Albornos
Beatriz Martínez
Alegría Clara Estela Aze-
rrad
Jorge Osvaldo Pí: mé-
dico

Manuel Peñafort: propie-
tario de Rancho Lamaral

Hotel, de Rodeo

Verónica Ayelén Basso:
modelo

Jorge de la Torre: inge-
niero civil, ex diputado

provincial

Carlos Klement: fotógrafo
Nidia Onorato
Juan Carlos Avalos
Francisco Jorge Avila
Guillermo Bruno Abdó
Aldo Rubén Putruele:
viajante

Guillermo Aguiar: médico
Sandra Marcela Lima
Esteban Gil

Andrea Astein: farmacéu-
tica

Adrián Elizondo: abo-
gado

Claudio Alvarez
María Mini: docente
Oliva Rodríguez
Maximiliano Mercado Pa-
lacios
Erica Ailén Góngora Ge-
neral
Luciana Albar Díaz
Carlos Sebastián Farina
María Luciana Merlo Le-
tizia
Federico Manuel Villa Gi-
ménez
Miguel Alberto Gómez
Balmaceda
Daniel Rolando Gil
Gabriela Lourdes Silva
Martín
María Cristina Gutiérrez
Páez
Lucas Navarro
Pablo Martín
Clara Correa
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PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Parcialmente nublado.
Poco cambio de la

temperatura.
Nubosidad variable. Vientos

leves del sector Sur.  

MÁXIMA

20°

8°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Título Original: Jeffrey Epstein: Filthy Rich 
Género: Documental |  Hechos reales
Origen: EE.UU. |  2020
Duración: 4 episodios de 55 min.
Dirección: Lisa Bryant

Esta docuserie se apoya en testimonios de
víctimas para analizar cómo el agresor se-
xual convicto Jeffrey Epstein utilizó su for-
tuna y poder para llevar a cabo sus abusos.
Epstein, conocido financiero neoyorquino
con gran influencia social y política en la
ciudad hasta su acusación y condena por
solicitar prostitución e incitar a la prostitu-
ción a menores, se ahorcó en su celda del
Centro Correccional Metropolitano en Man-
hattan en agosto del 2019, en circunstan-
cias por aclarar.
La serie revela el sistema con el que Eps-
tein operaba, cuenta experiencias persona-
les difíciles de las chicas abusadas e
involucra a personajes célebres. 

Se la puede ver en Netflix.
Calificación: 8

Jueves 22 de julio de 202130

Jeffrey Epstein: 
Asquerosamente rico

FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

Oscar Justo Yanadel
Carlos Alberto Gil
Oscar Alfredo Chirino
María Elina Guerra
Adalberto Gustavo Onti-
vero
Ángel Julio Díaz
Américo Benjamín San-
tos
Elías Francisco Ortega
Linares
Ernesto José Antonio
Galeano
Isabel Luisa Benita Ro-
bles
Antonio Soler
Francisco Justo Torres

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19



Un poco de humor

- Le han mandado una carta en
blanco soldado.
- Es de mi mujer.
- ¿Cómo lo sabe usted?
- Porque se enfadó y no nos ha-
blamos.

- ¿Qué te dijo el médico?
- Que tengo sonrisa simpática y
soy feliz!
- Lee bien! Dice: CIRROSIS HE-
PÁTICA Y SÍFILIS.

Un hombre entra en un bar y el
barman le dice:
- Usted me dirá...
- Pues no estoy seguro, creo
que un metro setenta o por ahí

- ¿De qué signo es tu mujer?
- Debe ser de exclamación, por-
que se pasa el día gritándome...

El profesor de Lengua descubre a
Jaimito distraído mirando por la
ventana. 
- ¡A ver, Jaimito, decime dos pro-
nombres!
- ¿Quién? ¿Yo?

- Capitán Custer ¡que vienen los
indios!
- ¿Pero son amigos o enemigos?
- Creo que son amigos porque
vienen todos juntos.

Llega un hombre a la puerta de la
municipalidad y le pregunta al de
seguridad:
- ¿Perdone..... por la tarde no tra-
bajan?
- No….. por la tarde no vienen,
cuando no trabajan es por la
mañana.

- ¿Cuál es su mayor defecto?
- Me meto en conversaciones aje-
nas.
- Le estoy preguntando a él.

Estaba un sacerdote sentado
en la mesa a punto de almor-
zar, cuando de repente entra
un hombre asustado gritando:
- Padre.. padre he pecado
El padre asustado también le
responde:
- No, no, es de pollo

El capitán a sus hombres:
- Armas al hombro...!!!! Nooo
imbéciles, la tripulación del
tanque nooo...!!!!

Diez cortitos Lo mejor
de la web

Para que vean

lo que se

siente...

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

El corte 
de pelo

Robertito Grasso era un

tipo muy simpático. Una

tarde entró sonriendo en la

peluquería y le dijo al pelu-

quero.

- Buenos días. Quiero que

me haga un corte de pelo

de la siguiente forma: del

lado derecho, me deja el

pelo a la mitad de la oreja.

Del lado izquierdo, me re-

corta bastante para que se

me vea la oreja completa.

En la nuca, me hace varias

entradas. En la parte de

arriba, me corta mucho

pelo para que se me note

bien el cuero cabelludo. Y

en la parte de la frente, me

deja un mechón de cabello

que me llegue hasta la

nariz; lo suficientemente

largo como para que me

pueda hacer unas bonitas

trenzas.

- Pero ése es un corte de

pelo muy raro. ¡Es imposi-

ble! No se lo puedo hacer.

-¿Cómo que no? ¡Si eso

es lo que me hiciste la úl-

tima vez que vine aquí

LPMQTP!

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=154623
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